

Los alumnos del IES El Argar han sido premiados en las III jornadas de Divulgación Científica "Mi playa bonita" de la UAL. Han realizado un proyecto en el que han analizado las muestras de basura de distintas playas de Almería. A partir de los datos han elaborado propuestas para solucionar este problema, destacando la elaboración de un cortometraje, un programa de radio en Helios, la radio del instituto y una app con la información del proyecto.





Se puede acceder a más información en los siguientes enlaces

<https://news.ual.es/ciencia/400-jovenes-de-almeria-dan-ejemplo-y-crean-soluciones-para-la-proteccion-del-litoral-gracias-a-mi-playa-bonica/>

https://www.diariodealmeria.es/almeria/jovenes-almerienses-soluciones-Playa-Bonica_0_1905410920.html